

MEAL SUGGESTION WITH RICE OR
NAAN/SUGGESTION DE REPAS AVEC RIZ OU PAIN
NAAN VEG CURRY

MALAI TIKKA ...17,50€

-Chicken with nuts, cheese, sweet and creamy with mango.

-Poulet aux noix, au fromage, sucré et crémeux avec de la mangue.

SHASHLICK

-Meat/paneer pieces marinated with coriander and spices grilled with onions, pepper and tomatoes.

-Morceaux de viande/paneer marinés avec de la coriandre et des épices grillés avec des oignons, du poivre et des tomates.

CHICKEN ...16,95€

LAMB ...18,95€

PANEER ...15,95€

NABABI KHARAI ...19,95€

-Chicken, lamb and sheek kebab with green pepper, onion, sweet and sour.

-Poulet, agneau tikka et sheek kebab avec poivre vert et oignon, sauce aigre-douce.

GOPAL MIXED MASALA ...24,50€

-A mixtures of chicken, lam and king prawn prepared in cream, coconut and slightly tangy masala sauce, which consists of garlic, chillies, lemon and savouries. (With and option sweet or spicy at the subject to the customer requests).

-Un mélange de poulet, d'agneau et de crevettes royales préparé avec de la crème, de la noix de coco et une sauce masala légèrement piquante, composée d'ail, de piments, de citron et d'épices. (Avec option sucrée ou épicée à la demande du client).

ROYAL DUCK ...25,95€

-Breast of duck cooked in a spicy thick sauce with garam masala, turmeric, grounded coriander, mustard, ginger, garlic, curry leaf and yoghurt.

-Magret de canard cuits dans une sauce épaisse et épicée avec du garam masala, du curcuma, de la coriandre moulue, de la moutarde, du gingembre, de l'ail, des feuilles de curry et du yaourt.

**IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGIES, PLEASE INFORM US
WHEN YOU PLACE YOUR ORDER.**

SI VOUS AVEZ DES ALLERGIES ALIMENTAIRES, VEUILLEZ NOUS EN INFORMER LORSQUE VOUS PASSEZ VOTRE COMMANDE.

SHAHI SHASHLIK BHUNA

-Meat shahlick cooked in special bhuna sauce.

-Viande shahlick cuit dans une sauce spéciale bhuna.

CHICKEN ...16,50€

LAMB ...18,50€

BAHARI FISH BHUNA ...17,50€

-Steaming fish, mixed vegetables with fresh garlic.

-Poisson cuit à la vapeur, légumes mélangés avec de l'huile d'olive fraîche.

PODINA PIAZA

-Cooked with touch of garden mint, garlic ginger and mango chutney.

-Cuit avec une touche de menthe du jardin, de gingembre d'ail et de chutney de mangue.

CHICKEN ...16,95€

LAMB ...18,95€

SCAMPI ...20,95€

QUEEN MUDHU

-Medium spiced dish , cooked with fried onions, pepper, garam masala, fresh herbs and ghee, a lovely moist curry.

-Plat moyennement épicé, cuisiné avec des oignons frits, du poivre, du garam masala, des herbes fraîches et du ghee, un joli curry moelleux.

CHICKEN ...15,50€

LAMB ...17,50€

SCAMPI ...19,50€

CHAMPAGNE SIZZLE ...17€

-Strips of chicken cooked with onions, ginger and relished with mozzarella cheese served in a style of sizzle.

-Lamelles de poulet cuites avec des oignons, du gingembre et agrémentées de mozzarella, servies dans un style de sizzle.

IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGIES, PLEASE INFORM US WHEN YOU PLACE YOUR ORDER.

SI VOUS AVEZ DES ALLERGIES ALIMENTAIRES, VEUILLEZ
NOUS EN INFORMER LORSQUE VOUS PASSEZ VOTRE
COMMANDE.